#PAKISTÁN

Alerta total por ataque a una mezquita

SE REPORTARON AL MENOS 61 MUERTOS, MUCHOS SON POLICÍAS

AFP, REUTERS Y AP

ORBE@ELHERALDODEMEXICO.COM

Al menos 6l personas murieron y 150 resultaron heridas ayer en una explosión en una mezquita dentro del cuartel general de la Policía de Peshawar, en el noroeste de Pakistán, lo que llevó a las autoridades a decretar alerta

máxima en todo el país.



PERSONAS RESULTARON HERIDAS EN EL ATAQUE. La explosión se produjo durante la plegaria dentro de la mezquita, ubicada en un recinto que además del cuartel de Policía también alberga las sedes de las agencias de inteligencia.

La ciudad de Peshawar está cerca de la frontera con Afganistán. Tras el ataque las autoridades paquistaníes decretaron alerta máxima en todo el país.

"Muchos oficiales están sepultados bajo los escombros", dijo el jefe de la Policía de Peshawar, Muhammad Ijaz Khan, que calcula que entre 300 y 400 agentes solían asistir a las oraciones en la mezquita.



Los terroristas quieren generar miedo golpeando a quienes tienen la labor de defender a Pakistán'.

"Se están haciendo esfuerzos para sacarlos sanos y salvos", añadió.

Los socorristas se lanzaron en una frenética operación de rescate para intentar salvar a personas que estén debajo de los escombros, después de que un muro de la mezquita y parte del techo quedaran destruidos.

En Islamabad, se colocaron francotiradores para proteger algunos edificios y en los puntos de acceso.

"Los terroristas quieren generar miedo golpeando a quienes tienen la labor de defender a Pakistán", dijo el premier Shehbaz Sharif. "Quienes luchen contra Pakistán van a ser borrados de la faz de la tierra", resaltó.

Según la Policía, la explosión se produjo en la segunda fila de los fieles que estaban rezando. •

